
◇１年 土屋恵太くん
僕が２学期に頑張りたいことは、勉強と部活動です。
勉強では、１学期は家庭学習の時間が少なかったと思います。２学期は内容もより難しくなると思うので、学習

時間を少しずつ増やして、しっかり取り組んでいきたいと思います。
部活動においては、まず１１月の新人戦に向けて精一杯頑張っていきたいと思います。これまでの大会で学んだ

ことを活かしながら、一つ一つ強くなっていきたいと思います。毎日の放課後の練習、土日祝日も集中して練習に
取り組み、バドミントン部から五木分校の部活動を活性化できたらいいなと思います。

２学期も、毎日、元気に休むことなく登校できるよう頑張りたいです。勉
が送れるようにしたいです。

◇２年 椎葉彩友美さん
私は２年生の１学期を振り返って、きちんと

随分経ちましたが、１学期は甘えている部分があったと思うので、２学期は
くてもいいように、自分から色々なことに積極的に取り組みたいと思います。また、１学期は一度も休んでいない
ので、２学期も風邪一つ引かないよう体に気をつけて、日常生活を送っていきたいです。

もうすぐあるインターンシップでは、周囲
思います。インターンシップをはじめとして、

◇３年 中村幸平くん
１学期は、合同運動会や五高校大会、高校総体など私にとって重要な行事がたくさんありました。特に、私たち

３年生は最後の年となるので一つ一つの行事に気持ちを入れ、真剣に取り組みました。この点においては、反省や
後悔はありません。しかし、学習面で反省があります。一番改善しなければならないのが、定期考査前の学習です。
私は進学したいと思っているので、その受験勉強が中心になり、定期考査の学習にはあまり手を付けずにテストを
受けてしまいました。そのせいで簡単な間違いが多々ありました。小さなミスですが、こういったものを無くさな
ければ、本番のテストでも同じことを繰り返してしまうと思います。
強にも支障を来さないような学習法で頑張って行きたいと思います。

登校日ボランティア
夏休みの中日にあたる８月６日（水）、登校日を利用してボラ

活動を実施しました。生徒・職員が３班に分かれ、「道の駅
の駐車場と周辺の草刈り・ゴミ拾い、及びトイレの掃除に汗を流しまし
た。お盆を前に村内外から訪れる方々が気持ちよく利用できるようにと、
生徒会が主催したものです。

分校農園“猿の
８月４日（月）早朝、十数頭の猿集団の

襲撃を受け、学校菜園で育てたトマトやカ
ボチャ、とうもろこしとともにスイカも全
て食べられてしまいました。
特に丸々と育った食べ頃の３個の

は、登校日のボランティア終了後に全員で
頬張る予定でしたが、出来映えを堪能する
ことは叶いませんでした。

はじめまして my name is Tyrica
Georgia in America. Georgia is called the “Peach State” and is famous for peaches and
Coca Cola. I went to Xavier University of Louisiana for college and Tennessee State
University for graduate school. In scho
chemistry. I want to become a sports doctor. My hobby is playing tennis. I like playing
sports. I love to watch American football and listen to music. I am looking forward to
teaching at Itsuki Bunko and meetin
talk with you and answer any questions you have for me. Thank you for having me.
どうぞよろしくおねがいします

テリカ・フォスターといいます。２６歳で、
アメリカのジョージア州アトランタから来ました。
ジョージア州は「ピーチ・ステイト」と呼ばれてい
て、桃やコカコーラで有名です。私は、ルイジアナ
州のゼビア大学とテネシー州立大学の大学院に行き
ました。化学を学び、修士号を持っています。スポー
ツ・ドクターになりたいと思っています。趣味はテニス
です。スポーツをするのが好きで、アメリカンフットボールを見たり音楽を聴いたりする
のが大好きです。五木分校で教えたり、五木の親切な人々に会ったりするのが楽しみです。
喜んで、皆さんとお話ししたり、質問にお答えしたりします。私を受け入れて下さって、
ありがとうございます。

新任者紹介 ９

第１６１号 平成２６年９月発行

http://sh.higo.ed.jp/itsukish/

僕が２学期に頑張りたいことは、勉強と部活動です。
勉強では、１学期は家庭学習の時間が少なかったと思います。２学期は内容もより難しくなると思うので、学習

時間を少しずつ増やして、しっかり取り組んでいきたいと思います。
、まず１１月の新人戦に向けて精一杯頑張っていきたいと思います。これまでの大会で学んだ

ことを活かしながら、一つ一つ強くなっていきたいと思います。毎日の放課後の練習、土日祝日も集中して練習に
取り組み、バドミントン部から五木分校の部活動を活性化できたらいいなと思います。

学期も、毎日、元気に休むことなく登校できるよう頑張りたいです。勉
が送れるようにしたいです。

私は２年生の１学期を振り返って、きちんとした先輩らしい言動が出来ていたか少し不安です。２年生になって
随分経ちましたが、１学期は甘えている部分があったと思うので、２学期は
くてもいいように、自分から色々なことに積極的に取り組みたいと思います。また、１学期は一度も休んでいない
ので、２学期も風邪一つ引かないよう体に気をつけて、日常生活を送っていきたいです。

もうすぐあるインターンシップでは、周囲の人と積極的に関わることを意識して、何事にも挑戦していきたいと
思います。インターンシップをはじめとして、２学期も頑張っていきます。

１学期は、合同運動会や五高校大会、高校総体など私にとって重要な行事がたくさんありました。特に、私たち
は最後の年となるので一つ一つの行事に気持ちを入れ、真剣に取り組みました。この点においては、反省や

後悔はありません。しかし、学習面で反省があります。一番改善しなければならないのが、定期考査前の学習です。
私は進学したいと思っているので、その受験勉強が中心になり、定期考査の学習にはあまり手を付けずにテストを
受けてしまいました。そのせいで簡単な間違いが多々ありました。小さなミスですが、こういったものを無くさな
ければ、本番のテストでも同じことを繰り返してしまうと思います。

支障を来さないような学習法で頑張って行きたいと思います。

は市総合体育館で行われました。
土屋
でしたが、２年生チームの相手に１５対２１と、最後まで粘り強く頑張りました。１
３日のシングルス戦は、会場が男女別々でしたが、岩本くん、土屋くん、足立さん（１
年：水上中）、椎葉さん（１年：人吉二中）が出場しました。特に、土屋くん
戦
１５対２１と健闘しました。先に行われました
信が、今大会で発揮できたのではないかと思います。

また、今大会で新たな課題も発見できました。１１月に行われます
て、しっかり取り組んでいきたいと思います。

ボランティア
夏休みの中日にあたる８月６日（水）、登校日を利用してボランティア

活動を実施しました。生徒・職員が３班に分かれ、「道の駅ふるさと五木」
草刈り・ゴミ拾い、及びトイレの掃除に汗を流しまし

村内外から訪れる方々が気持ちよく利用できるようにと、

の被害”に遭う
早朝、十数頭の猿集団の

襲撃を受け、学校菜園で育てたトマトやカ
とともにスイカも全

特に丸々と育った食べ頃の３個のスイカ
終了後に全員で

頬張る予定でしたが、出来映えを堪能する

my name is Tyrica Foster. I am 26 years old. I am from Atlanta,
Georgia in America. Georgia is called the “Peach State” and is famous for peaches and
Coca Cola. I went to Xavier University of Louisiana for college and Tennessee State
University for graduate school. In school, I studied chemistry. I have my masters in
chemistry. I want to become a sports doctor. My hobby is playing tennis. I like playing
sports. I love to watch American football and listen to music. I am looking forward to
teaching at Itsuki Bunko and meeting the friendly people in Itsuki. I will be happy to
talk with you and answer any questions you have for me. Thank you for having me.
どうぞよろしくおねがいします

テリカ・フォスターといいます。２６歳で、
アメリカのジョージア州アトランタから来ました。
ジョージア州は「ピーチ・ステイト」と呼ばれてい
て、桃やコカコーラで有名です。私は、ルイジアナ

州立大学の大学院に行き
ました。化学を学び、修士号を持っています。スポー
ツ・ドクターになりたいと思っています。趣味はテニス
です。スポーツをするのが好きで、アメリカンフットボールを見たり音楽を聴いたりする
のが大好きです。五木分校で教えたり、五木の親切な人々に会ったりするのが楽しみです。
喜んで、皆さんとお話ししたり、質問にお答えしたりします。私を受け入れて下さって、

９月から新しく来られた、二人

◆猿の被害にあった分校農園
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勉強では、１学期は家庭学習の時間が少なかったと思います。２学期は内容もより難しくなると思うので、学習
時間を少しずつ増やして、しっかり取り組んでいきたいと思います。

、まず１１月の新人戦に向けて精一杯頑張っていきたいと思います。これまでの大会で学んだ
ことを活かしながら、一つ一つ強くなっていきたいと思います。毎日の放課後の練習、土日祝日も集中して練習に
取り組み、バドミントン部から五木分校の部活動を活性化できたらいいなと思います。

学期も、毎日、元気に休むことなく登校できるよう頑張りたいです。勉強、部活動を両立させて充実した日々

先輩らしい言動が出来ていたか少し不安です。２年生になって
随分経ちましたが、１学期は甘えている部分があったと思うので、２学期は自分に甘えず、先輩らしさを意識しな
くてもいいように、自分から色々なことに積極的に取り組みたいと思います。また、１学期は一度も休んでいない
ので、２学期も風邪一つ引かないよう体に気をつけて、日常生活を送っていきたいです。

の人と積極的に関わることを意識して、何事にも挑戦していきたいと
学期も頑張っていきます。

１学期は、合同運動会や五高校大会、高校総体など私にとって重要な行事がたくさんありました。特に、私たち
は最後の年となるので一つ一つの行事に気持ちを入れ、真剣に取り組みました。この点においては、反省や

後悔はありません。しかし、学習面で反省があります。一番改善しなければならないのが、定期考査前の学習です。
私は進学したいと思っているので、その受験勉強が中心になり、定期考査の学習にはあまり手を付けずにテストを
受けてしまいました。そのせいで簡単な間違いが多々ありました。小さなミスですが、こういったものを無くさな
ければ、本番のテストでも同じことを繰り返してしまうと思います。２学期はしっかりと計画を立て、どちらの勉

支障を来さないような学習法で頑張って行きたいと思います。

平成２６年度熊本県高等学校学年別大会報告

バドミントン

８月１２日（火）,１３日（水）に県下高校学年別大会
は市総合体育館で行われました。１２日のダブルス戦は、
土屋くん（１年：五木中）ペアが済々黌高校と対戦しました。２年生パートでの試合
でしたが、２年生チームの相手に１５対２１と、最後まで粘り強く頑張りました。１
３日のシングルス戦は、会場が男女別々でしたが、岩本くん、土屋くん、足立さん（１
年：水上中）、椎葉さん（１年：人吉二中）が出場しました。特に、土屋くん
戦（対苓明高校）を２１対６と快勝し、２回戦（対城北高校）では接戦を繰り広げ、
１５対２１と健闘しました。先に行われました
信が、今大会で発揮できたのではないかと思います。
暑い夏休みも毎日練習をし、それぞれが持てる力を１２０％発揮できたと思います。

また、今大会で新たな課題も発見できました。１１月に行われます
て、しっかり取り組んでいきたいと思います。

10 月行事予定

３日（金）薬物乱用防止教室
９日（木）中間考査（～１０日）

１０日（金）清掃ボランティア
１４日（火）あいさつ運動（～１７日）
１６日（木）芸術
２９日（水）五木村夢創造文化イベント事業
３０日（木）交通安全教室

Foster. I am 26 years old. I am from Atlanta,
Georgia in America. Georgia is called the “Peach State” and is famous for peaches and
Coca Cola. I went to Xavier University of Louisiana for college and Tennessee State
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です。スポーツをするのが好きで、アメリカンフットボールを見たり音楽を聴いたりする
のが大好きです。五木分校で教えたり、五木の親切な人々に会ったりするのが楽しみです。
喜んで、皆さんとお話ししたり、質問にお答えしたりします。私を受け入れて下さって、

９月から臨時技師として勤務することになりまし
た井上智子です。五木村の頭地、分校から歩いて
分かからないところに住んでいます。五木に住んで２
年半になります。子どもが五木東小と中央保育所に通
っているので、合同大運動会の集合写真には分校のみ
なさんと一緒に写っていると思います。校内で見かけ
た時には気軽に声をかけていただけると嬉しいです。
まだまだ分からないことが沢山ありますので、学校の
ことなどいろいろと教えてください。よろしくお願い
します。

二人の先生を紹介します

勉強では、１学期は家庭学習の時間が少なかったと思います。２学期は内容もより難しくなると思うので、学習

、まず１１月の新人戦に向けて精一杯頑張っていきたいと思います。これまでの大会で学んだ
ことを活かしながら、一つ一つ強くなっていきたいと思います。毎日の放課後の練習、土日祝日も集中して練習に

強、部活動を両立させて充実した日々

先輩らしい言動が出来ていたか少し不安です。２年生になって
先輩らしさを意識しな

くてもいいように、自分から色々なことに積極的に取り組みたいと思います。また、１学期は一度も休んでいない

の人と積極的に関わることを意識して、何事にも挑戦していきたいと

１学期は、合同運動会や五高校大会、高校総体など私にとって重要な行事がたくさんありました。特に、私たち
は最後の年となるので一つ一つの行事に気持ちを入れ、真剣に取り組みました。この点においては、反省や

後悔はありません。しかし、学習面で反省があります。一番改善しなければならないのが、定期考査前の学習です。
私は進学したいと思っているので、その受験勉強が中心になり、定期考査の学習にはあまり手を付けずにテストを
受けてしまいました。そのせいで簡単な間違いが多々ありました。小さなミスですが、こういったものを無くさな

学期はしっかりと計画を立て、どちらの勉

年度熊本県高等学校学年別大会報告

バドミントン部

県下高校学年別大会が、男子は県立体育館、女子
１２日のダブルス戦は、岩本くん（２年：五木中）・

が済々黌高校と対戦しました。２年生パートでの試合
でしたが、２年生チームの相手に１５対２１と、最後まで粘り強く頑張りました。１
３日のシングルス戦は、会場が男女別々でしたが、岩本くん、土屋くん、足立さん（１
年：水上中）、椎葉さん（１年：人吉二中）が出場しました。特に、土屋くんは１回

勝し、２回戦（対城北高校）では接戦を繰り広げ、
１５対２１と健闘しました。先に行われましたサマーカップ大会での４部準優勝の自
信が、今大会で発揮できたのではないかと思います。

ぞれが持てる力を１２０％発揮できたと思います。
また、今大会で新たな課題も発見できました。１１月に行われます次の新人戦に向け
て、しっかり取り組んでいきたいと思います。

月行事予定

３日（金）薬物乱用防止教室
９日（木）中間考査（～１０日）

１０日（金）清掃ボランティア
１４日（火）あいさつ運動（～１７日）
１６日（木）芸術鑑賞会
２９日（水）五木村夢創造文化イベント事業
３０日（木）交通安全教室

９月から臨時技師として勤務することになりまし
た井上智子です。五木村の頭地、分校から歩いて 10
分かからないところに住んでいます。五木に住んで２
年半になります。子どもが五木東小と中央保育所に通
っているので、合同大運動会の集合写真には分校のみ
なさんと一緒に写っていると思います。校内で見かけ
た時には気軽に声をかけていただけると嬉しいです。
まだまだ分からないことが沢山ありますので、学校の
ことなどいろいろと教えてください。よろしくお願い

第１６１号

平成２６年９月
熊本県立人吉高等学校

五 木 分 校


